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* Профсоюзный штаб сообщает

Победители
Согласно условиям со

циалистическое соревнова
ние между потоками «ну
левиков» и отделочниками 
генподрядчиков на пуско
вых объектах второго
ании111а1Ш1нши»111Ш1и1ии1Ш

квартала продолжается.
Победителями за неде

лю, ср 2 по 7 июня, стали 
следующие коллективы:

В СУ-20 самая высокая 
выработка у потока Я. Зы

рянова — 45,6 кв. метра.
В СУ-29 — у потока 

В. Девятова—19 кв. мет
ров.

Среди отделочников со
ревнование возглавляют: 
бригада штукатуров 
М. Карамовой — 17,6 кв. 
метра (СУ-1), бригада ма
ляров Н. Королевой — 
8,5 кв. метра и бригада 
плотников В. Рожкова — 
10,6 кв. метра (из СУ-15).

1иш1Шни1нин1и1Ш1ит1П1М1Ш111Н1111шш'1Ш11нин
НШ9ШП1 ■шнннш»

Жарко, в буквальном и переносном смысле, сегодня на пусковых объектах второго 
квартала. Генподрядные отделочные управления готовят дома для предъявления госу
дарственной комиссии.

Старательно трудится на доме № 39 в микрорайоне «Заречный» бригада штукатуров, 
которую возглавляет Валентина Николаевна Бобина. Сама бригадир Указом Президи
ума Верховного Совета СССР отмечена высокой правительственной наградой — орде
ном «Знак Почета».

На снимках: вверху — дом № 39, внизу — штукатуры В. Н. Бобиной.

Текст и фото В. Калимасова.
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* Острый сигнал ЯИВИВМВИИИИЯИИИ

Кто ответит за простой?
И снова «лихорадит» 

на монтаже. 13 мая 
бригада монтажников 
А. Ларионова на 
№ 25Б в квартале
речный» из-за отсутствия

несущих панелей (ПВ-1, 
16ПВ2, 16-ПВ-16,

доме 
«За-

16-ПП-17) простояла три 
часа во вторую смену и 
полную третью смену.

Такое же положение

сложилось и в бригаде 
монтажников Н. Сазонова 
на доме № 31 в квартале 
«Заречный».

Как же может объяс
нить эту ситуацию кол
лектив завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола?

С. ХОЛОДКОВСКИИ, 
начальник 

производственного 
отдела СУ-28.
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* Монтаж — горячая ТОЧКа «ипн1пи1иниин|ии11ти11иии1пишии

ЕСЛИ НЕ ДУМАТЬ О ЗАДЕЛЕ
Картина предстала, ко

нечно, неприятная. Брига
да Г. Халитова из СУ-27 
монтирует кооперативный 
дом на ул. Бардина, № 3, 
который будет сдаваться 
в третьем квартале. Мон
тажники вышли на гори
зонт пятого этажа, а на 
третьем зияют пустоты— 
нет наружных стеновых 
панелей. Это напомнило 
фотоснимок под названи
ем «ласточкины гнезда», 
сделанный в 1984 году 
на одном из домов на 
Вторчермете.

Прораб Ю. П. Семко, 
вызвавший представителя 
редакции газеты на объ
ект, рассказывает:

— Вот посмотрите, как 
мы сработали за первую 
неделю июня: бригада 
Михайлова ^1,5 этажа, 
Халитова 2 этажа, 
Захарова — полтора эта
жа, Муртакова полэта- 
жа, а все управление — 
5,5 этажа. Разве это ра
бота? Вот вам ускорение, 
когда 40 квалифицирован
ных апециалистов брига
ды Халитова за неделю 
едва-едва делают два ус
ловных этажа. Куда мы 
с начальником участка 
только ни обращались 
к Н. Спицину, В. Гирину, 
Л. Гороховскому, В. День
гиной, в цех № 4, а тол-

•

ку никакого.
А посмотрите журнал: 

начальник стройлабора- 
тории А. Чуркин испещ
рил его записями о нару
шении технологии монта
жа.

Рады выставлять лю
бые изделия, какого бы 
они качества ни были — 
пусть без остекления, 
пусть сантехкабины идут 
с перекошенными двер
ными блоками, а изде
лия — с поверхностями 
низкой заводской готов
ности, а то и с торчащей 
арматурой. А что делать, 
останавливать монтаж?

Вот такие вопросы по
ставили прораб Ю. П. 
Семко и начальник участ
ка № 1 Р. И. Мухаметья- 
ров.

А сейчас сделаем не
большое отступление о 
телефонных звонках-сиг
налах в «Свердловский 
строитель». Вообще-то, с 
одной стороны, это хоро
шо, что в газету обра
щаются то бригадир ма
ляров Е. Маряхина, то 
бригадир монтажников 
В. Сыщенко. В начале ме
сяца с жалобой на СУ-15 
обращался мастер СУ-28 
В. Козицын, прораб Ю. П. 
Семко, был звонок из 
г. Березовского. Значит, 
людей по-настоящему вол

нует производство, — ост
ро ставя вопросы, они пе
реживают за порученное 
дело. Да и в газете своей 
они видят помощника и 
защиту. Не зря начальник 
одного стройуправления 
сказал: «Не обращайтесь 
пока в центральную пе
чать, позвоните в свою 
многотиражку».

Это хорошо, но, с дру
гой стороны, подобные 
звонки указывают на «уз
кие» места нашей техно
логической цепочки, а 
ведь за определенные ее 
участки отвечают кон
кретные лица. Это они 
должны четко выполнять 
свои обязанности. Все мы 
взаимосвязаны в наших 
домостроительных делах: 
и правильно ли поступает 
стройлаборатория, только 
фиксируя нарушения 
монтажа, а редакция га
зеты требует срочно от
править 2 штуки ПН-15 
кварцевых и одну ПН-19А 
мраморную для дома № 3 
на ул. Бардина?

Сейчас комбинат, весь 
его семитысячный кол
лектив, полностью занят 
пусковыми домами пер
вого полугодия, но мы 
обязаны думать о заделе, 
т. е. об объектах третье
го квартала, а р июне на 
монтаже сложилась край

не сложная обстановка. 
Действительно, монтаж— 
это горячая точка.

Завершим сегодняш
ний материал интервью, 
взятом в прошлую пят
ницу у главного строите
ля комбината В. И. Ги
рина. Владимир Иосифо
вич пояснил:

— Положение на мон
таже у нас всегда слож
ное, но в течение июня 
обострилось особенно. 
Дефицит образовался по 
семи позициям. К приме
ру, по ПН-15: завод в со
стоянии выпустить 66 из
делий в месяц, а их по
требность — 104 штуки. 
Что касается ПН-19А, то 
тут вина полностью ле
жит на заводчанах, толь
ко их нерасторопность, 
нежелание работы по 
картам рейоо-комплектов, 
да внутренние неувязки 
вылились в дефицит это
го изделия.

Думаю, что наиболее 
горячие точки монтажа 
будут погашены, что ка
сается дома № 3 по ул. 
Бардина, то вопросы бу
дут решены в течение су
ток, хотя в целом дефи
цит изделий остается од
ной из наших проблем.

В. ВЯТКИН.
От редакции: Когда 

верстался этот номер га
зеты, вновь позвонил про 
раб Ю. П. Семко. Он 
сообщил, что монтажни
ки вышли на седьмой этаж, 
и вновь их тормозит не
хватка изделий. Редак 
ция газеты просит службу 
главного строителя ДСК 
взять под контроль мон
таж дома № 3 по ул. 
акад. Бардина.

* Письмо выводы, что только я

в редакцию
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Решил я написать в
газету вот по какому 
поводу. Уже четыре 
года я работаю в СУ-20 
на нулевом участке. И 
заметил, что только от
сутствие изделий сдер
живает рост производи
тельности труда у на 
ших монтажников: ес
ли есть одни панели — 
нет других, есть все па-
нели нет перекры-
тий, перекрытий хоть 
завались, то с бетоном 
туго. И сидят монтаж
ники днями на объек
тах, до завершения

В монтажа которых оста- 
| лась одна - две смены. 
| Прокалькулировав все 
| эти простои, я сделал

своевременная и комп
лектная поставка изде
лий может втрое под
нять темпы монтажа. А 
это — задел. А это— 
своевременные сети и 
благоустройство. Но 
вот в «Вечерке» за 14 
апреля 1986 года я чи
таю статью «Зимний 
вариант строителей». 
Там все поставлено с 
ног на голову. В этом 
легко убедиться, пого
ворив с монтажниками,
бригадирами и 
рами.

Из того же

масте-

номера
«Вечерки» узнаю, что 
во втором квартале 
начнет работу новое 
СУ-34. Может, руково
дителям ДСК виднее, 
но факты остаются бес
спорными.

Пускай СУ-20 и 
СУ-29 в привычной то
ске по отсутствующим 
железобетонным изде
лиям сидят в своих 
траншеях и котлованах. 
Нет ВЦ6-1? И не бу
дет. Нет НЦ-1? Зато 
новое нулевое управ
ление создано. Вот та 
кова моя точка зрения.

Г. ГАДЗАЛОВ, 
прораб СУ-20.

Объявление
28 июня в. 17.00 на 

стадионе завода «Пневмо- 
строймашина» состоится 
игра по футболу четверть
финала кубка области 
между командами «Стро
итель» (СДСК) и «Труб

я

вI

в

|
I

ник» (г. К.-Уральский), 
неоднократным чемпио
ном и обладателем куб
ка области. Совет ДСО 
приглашает поболеть за 
родную команду!
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* Решения XXVII съезда КПСС — В жизнь! яи11иит«ияиии11итяши1я«11иииити1«мтиитя111ттмиим1и^^

ПРОПАГАНДИСТЫ И НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИМ
На заводе ЖБИ нм.

Ленинского комсомола 
прошла теоретическая 
конференция «XXVII 
съезд КПСС о главных 
направлениях научно- 
технического прогрес
са». В ее работе принял 
участие заместитель 
заведующего област
ным Домом просвеще

ния С. Ахматулин. С 
докладом выступил 
А. Титков, кандидат 
экономических наук, 
преподаватель УПИ.

Затем заместитель 
главного инженера за
вода С. Пещеров рас
сказал о путях реше
ния задач ускорения 
научно технического 

прогресса на заводе. О 
роли инженерной под
готовки в широком 
внедрении достижений 
НТП сделал сообщение 
главный инженер пред
приятия В. Пудель, а 
начальник производст
венного отдела А. Юш
ков ознакомил слуша
телей с социальными

ПРОГРЕСС
последствиями научно- 
технического прогресса.

Затем конференция 
приняла рекомендации. 
Стоит отметить, что 
ряд из них имели кон
кретный характер. Так, 
рекомендовано было за
вершить реконструк
цию конвейера № 1 с 
механизацией забивки 

пробок и принудитель
ной фиксацией бортос- 
насткн на новых поддо
нах в цехе № 1, модер
низировать сварочную 
линию АТМС № 1 во 
втором цехе, обеспе
чить решение новых 
задач АСУ производст
вом.

Конференция выра
зила уверенность, что 
пропагандисты, идеоло
гический состав, слуша
тели всех форм обуче

ния внесут достойный 
вклад в дело ускорения 
научно - технического 
прогресса на заводе. 
Этой теоретической 
конференцией и закон
чился очередной год в 
системе партийного и 
экономического обра
зования на заводе.

М. ЧИКУРОВА, 
зав. парткабинетом 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

* Новости ДСК

МО-Л ОД-ЦЫ!
В начале июня в ве

черней школе № 27 пос
ле успешной сдачи экза 
менов получила аттеста
ты о среднем образова
нии большая группа до
мостроителей.

Это А. Ванчугова 
(СУ 15), Т. Гришина 
(СУ-15), В. Дудин (СУ- 
27), В. Казурова (СУ-7), 
Т. Кладова (СУ 15), 
А. Кузин (СУ-28). Л. Лу
нина (СУ-15), М. Муси 
хин (СУ-28), Н. Савелье

Ю. Сюткин 
Толочная 
Удинцева 
Хафизов 

Шарикова 
Шушарина

ва (СУ-15), 
(СУ 20), Г. 
(СУ-7), Н. 
(СУ-15), X. 
(СУ-20). М.
(СУ 13). А.

(СУ-20), С. Перепелкин 
(СУ-20). А. Балдин 
(СУ-27).

Большинство . из них в 
течение трех лет добро 
совестно занимались в 
школе и заслужили ува
жение учителей своим 
ответственным отноше
нием к учебе. Окончили 
11 й класс на повышенные 
оценки А. Ванчугова, 
Т. Кладова, М. Мусихин, 
В. Казурова, Г. Толоч 
ная, А. Кузин.

Добрые слова можно 
сказать почти обо всех 
учащихся этого дружно
го, работоспособного 
класса.

• Знакомь т е с ь: 
маляр четвертого 
разряда Людмила 
Новоселова. Сегодня 
она трудится на доме 
по ул. Фрезеровщи
ков. Специальность 
она свою знает в со
вершенстве, ударник 
коммунистическ ого 
труда, член извест
ной бригады маля
ров, которую воз
главляет депутат 
Верховного Совета 
СССР Е. П. Маряхи- 
на из СУ-1.

Поздравляем наших 
выпускников с успешным 
окончанием школы и же
лаем нм новых успехов 
и в производственных 
делах, и в жизни.

XXVII съезд КПСС на 
целил работу каждого 
коллектива на ускорение, 
которое невозможно без 
повышения общеобразо
вательного уровня рабо
чих. Поэтому мы пригла 
шаем всех рабочих-строи
телей, не имеющих сред
него образования, в но 
Ном учебном году прий
ти учиться в школу № 27.

Желающие могут по
дать заявление уже сей
час в отделы кадров сво 
их управлений или пря
мо в школу по адресу: 
ул. Добролюбова, 19а, 
справки по телефону 
51 74-10.

РАСТВОР и бе
тон хлеб любой 
стройки. Давайте 
посмотрим, какое отноше

ние к этим материалам в 
нашем комбинате.

Вначале познакомь
тесь со следующими фак
тами. 3 февраля СУ-15 
сделало заявку на 4 ма
шины раствора на дом 
по ул. Баумана, взяло 2 
машины, 2 машины от
правило на свалку, а в 
диспетчерскую приказ о 
наказании так л не пред
ставило. Далее: это же 
управление 5.13 и 21 мая 
сделало отказы на прием 
машин на доме № 39А 
из-за отсутствия прием
щика.

В этом же «ключе» ра
ботает и СУ-13, которое 
7, 13 и 14 мая тоже до
пустило возвраты из-за 
отсутствия приемщика на 
доме К« 39Б.

СУ-20 постоянно «гре
шит» непродуманными 
заявками. В феврале от
казались от 64 кубомет
ров бетона.

Вот цифры по комби
нату. За пять месяцев 
этого года раствора было 
заказано 17303 кубомет
ра, из них стройуправле
ния отказались от 1507 
кубометров (221 возврат). 
По бетону заявка на 
7158 кубометров, отказы 
составили 962 кубометра, 
возврата 52 кубомет
ра.

Хорошо, если отказ по
ступает своевременно, 
что-то можно диспетчер
ской службе поправить.

* Лицевой счет 
экономии 
и бережливости

К РАСТВОРУ

И БЕТОНУ

относиться
КАК К ХЛЕБУ
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но чаще всего строй
управления доходят до 
возвратов. И тут нет ни 
одного управления комби
ната, который бы не воз
вратил раствор: СУ-1 — 
37 кубометров, СУ-7 
36, СУ-13 26, СУ-15 
27, СУ-20 —22, СУ-27- 
26, СУ-28—20, СУ-29 
34 кубометра.

С таким отношением к 
материалам следует бо
роться. В СУ-20 в февра
ле за отказы, от раствора 
были объявлены выгово
ры мастерам Г. Ведпуш- 
кину и А. Петрову, за 
возврат бетона начальник 
участка Э. Казаджан ли
шен на 30 процентов 
премии.

В СУ-29 приказом по 
управлению стоимость 
возврата бетона и раст
вора суперных машин 

возмещена прорабами 
Н. Шаровым, П. Сапого
вым, Ю. Корежатовым, 
В. Рыловым, мастером 
В. Полинко и диспетче
ром Ф. Калининой.

В приказе начальника 
СУ-15 А. Фадеева прямо 
говорится: «Возврат, от
каз и простои автомашин 
с раствором это пря
мая неорганизованность 
производства, халатное 
отношение», поэтому про
раб Н. Порубов, мастера 
Т. Захарова и М. Трофи- 
нова, начальник участка 
В. Фоминых были наказа
ны материально.

Хотелось бы напом
нить всем линейным ИТР 
подразделений одно 
возьмите себе за правило: 
сделали заявку, обеспечь
те прием машин, а то до 
смешного дохоДИт — на 
одном доме работают два 
управления, раствор по
лучает одно, отметку шо
феру ставит другое уп
равление.

И еще одно напомина
ние: один кубометр бето
на и раствора различных 
марок стоит в .среднем 
около 25 рублей. Вот и 
подсчитайте что такое 
для комбината отказ, 
возврат или, как это 
сделав 3 февраля в 
СУ-15, выброс двух ма
шин раствора на свалку. 
Одним словом, богато 
мы живем!

О. КОЛЕГОВА, 
инженер 

диспетчерского 
отдела комбината.

* По материалам отчетно-выборной конференции народных контролеров яии!ии1иииии1«1пити«11^^

Задачи диктует время
Большой круг вопросов 

обсудили народные конт
ролеры комбината на своей 
отчетно-выборной конфе
ренции. Но главной темой 
взыскательного разговора 
дозорных был поиск вну
тренних неиспользованных 
резервов производства, 
экономии и бережливости 
на каждом из участков 
строительного конвейера. 
Полностью задействовать 
эти резервы, экономить в 
большом и малом — зна 
чит сделать еще один шаг 
вперед на пути ускорения. 
Так считают народные кон
тролеры такую задачу ста
вят они перед собой.

Подробный анализ работы 
групп народного контроля 
подразделений комбината 
был дан в отчетном док
ладе председателя цент 
ральной группы Г. Захаро
ва.

— В двенадцатой пяти
летке перед коллективом 
комбината стоят большие 
и сложные задачи, — отме
тил в своем выступлении 
на конференции замести
тель начальника комбината 
Е. Барсуков. — Понятно, 
что с увеличением объемов 
сдаваемого жилья, возле- 
чением в оборот все боль
шего количества матери
альных ресурсов все боль
шее значение приобретает 
умение грамотно и рачи

тельно распорядиться эти
ми ресурсами, 1все более 
актуальной проблемой ста
новятся их экономия, сни
жение всякого рода затрат 
и потерь. На переднем 
крае борьбы с потерями 
должны стоять народные 
контролеры.

— Мы постоянно ощу
щаем их существенную по
мощь во всех сферах на
шей деятельности, поэтому 
не буду сегодня останав
ливаться на положитель
ных моментах, — продол
жил выступающий.— Хоте
лось бы заострить внима
ние на вопросах требую
щих коренного улучшения, 
на проблемах, которые 
нам еще нужно решить.

Главный из них — эко
номия. Большие потери из 
года в год мы несем при 
передаче коробок зданий 
от монтажников отделочни
кам. Только за прошлый 
год дополнительно было 
выдано 15 тысяч кв. мет
ров стекла, 45 тонн цемен
та, 470 дверей, большое 
количество наличника, лаги 
и других материалов. Это 
счет нашей бесхозяйстзен- 
ности. Поэтому народным 
контролерам следует не 
просто фиксировать халат
ное складирование и хра
нение материалов на объ
ектах, а проводить комплек
сный экономический анализ 

их использования. взять 
дом и проследить его по 
всей технологической це
почке, как выдаются и 
используются материалы, 
где мы их «теряем».

Из года в год платятся 
огромные штрафные сан
кции за перепростой же
лезнодорожных вагонов. В 
этом деле особенно нужна 
помощь дозорных завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола. Пока же в борьбе 
с простоями активности 
со стороны заводчан явно 
маловато. Три года назад 
было записано в план 
организационно - техниче
ских мероприятий решение 
о реконструкции приемно
го устройства в цехе № 3. 
Так до первого квартала 
этого года решение это 
и оставалось на бумаге, 
сегодня прошел и первый 
квартал, а конца реконст 
рукции не видно.

Назрела острая необхо
димость создать в цехах 
№ 1, 3, 5, 9, 4 постоянно 
действующие посты народ
ных контролеров.

У нас много видов кон
троля, но, я думаю, са
мый живой, действенный из 
них — контроль народный. 
А потому дозорным ком
бината необходимо расши
рить круг контролируемых 
вопросов.

О работе дозорных за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола рассказал пред
седатель головной группы 
Г. Панарин. Он отметил, 
что большое внимание на
родные контролеры заво
да^ уделяли выполнению 
наказов, принятых на от
четно-выборном собрании 
в 1983 году. Многие нака
зы выполнены, к примеру, 
на ряде участков внедрена 
передовая безпетпевая 
технология, проведен ком
плекс оргтехмероприятий 
по использованию отходов 
бетона, что позволяет еже 
суточно экономить до вось
ми кубометров бетонной 
смеси. За отчетный пери
од дозорные завода про
вели 119 различных рей
дов и проверок.

Но как отметил высту
пающий, не всегда еще 
достаточно эффективна 
действенность этих рейдов, 
устранение замечаний* не 
доводится до конца, слабо 
занимаются народные кон
тролеры завода вопросами 
качества выпускаемой про 
дукции, внедрения новой 
техники, комплектации из
делий. Необходима и даль 
нейшая учеба, постоянный 
обмен опытом работы на
родных контролеров под
разделений комбината.

Председатель группы НК 
СУ-27 П. Чебыкин призвал 
дозорных ужесточить кон
троль за использованием 
сырья и материалов в 
каждой бригаде Все брига
ды завязаны в потоки вот 

и получается, что на одном 
строительном переделе 
одна бригада сэкономила 
а на другом другая брига
да эту экономию из-за 
собственной расточительно
сти «съела». В результате 
весь поток ничего не сэко
номил.

В. Кулинич, народный 
контролер СУ-1 предложил 
установить на строитель
ных объектах лари для 
хранения сыпучих материа
лов и отходов производ
ства. О несвоевременной 
поставке изделий на мон
таж, неэкономичности зим
него благоустройства гово
рил заместитель председа
теля группы народного 
контроля СУ-20 Н. Медни
ков. Народный контролер 
центральной группы Г. Ясю- 
конис призвала дозорных 
комбината на местах уде
лять более серьезное вни
мание вопросам безопас
ности труда.

Все выступающие едино
душно отметили, что на
родные контролеры внес
ли определенный вклад в 
выполнение производствен
ных задач. Снижен пере
расход строительных ма
териалов, решены многие 
вопросы по комплектации 
изделий.

Но время ставит перед 
дозорными новые, более 
сложные задачи. Не всегда 
еще настойчиво решают 
народные контролеры во
просы выполнения комп
лексных целевых про
грамм, повышения уровня 

механизации трудоемких 
процессов, улучшения бы
товых условий трудящихся 
комбината. Слабо налаже
на связь с профсоюзными 
организациями, депутатски
ми группами, органами на
родного контроля субпод
рядных организаций, за
водами - поставщиками.

Центральной группе на
родного контроля необхо
димо усилить связь с груп
пами и постами подразде
лений, направлять их вни
мание на искоренение фак
тов бесхозяйственности, 
борьбу за улучшение ка
чества строительно-монтаж
ных работ, систематически 
проводить учебу дозорных 
комбината.

Народным контролерам 
необходимо использовать 
все средства гласности, 
сделать каждую проверку 
результативной, добиваться 
конкретного устранения 
всех замечаний. выявлен
ных в ходе того или ино
го рейда.

На конференции был 
избран новый состав цент
ральной группы народного 
контроля комбината. Ра
боту дозорных за отчетный 
период участники конфе
ренции признали удовлет
ворительной За активную 
работу в органах народ
ного контроля большой 
группе работников комби
ната были объявлены бла
годарности и вручены По
четные грамоты.

Т. МИХАЙЛОВА.
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У
ЖЕ в который раз, со
гласно сложившейся 
традиции, взмыл 10 

<июня над строительной пло
щадкой вымпел, оповещаю
щий об открытии обще- 
комбинатовского конкурса 
профессионального мастер
ства молодых маляров

Лучшие из лучших звенья 
представляли свои коллек
тивы в этом соревновании 
Многие участницы уже не в 
первый раз удостаиваются 
такой чести, а маляр СУ-15 
Светлана Воронченко явля
ется одной из победитель
ниц команды Главсредурал- 
строя в министерском кон
курсе, проходившем в 
прошлом году.

Итак, взмыл вымпел про
ведена жеребьевка, звенья 
разошлись по своим рабо
чим местам, конкурс начал
ся Участницам предстояло 
выполнить побелку потолка,

* Репортаж с конкурса молодых строителей

И мастерство, и вдохновенье...
наклеить обои на потолок и 
стены, добиться при этом 
хорошей выработки и высо
кого качества, показать 
знание правил техники бе
зопасности труда, высокую 
культуру производства.

Первыми, добившись вы
работки 273 3 процента, за
кончило работу звено хозя
ев конкурса СУ-7 в составе 
Клары Помазкиной и Любо
ви Агафуровой. Однако не
значительные недочеты в 
технологической последова
тельности работ, в ответах 
на теоретическом этапе и 
замечания по качеству не 
позволили звену стать побе
дителем конкурса.

После долгих обсужде
ний, тщательного подсчета 
баллов победителем было 
признано звено СУ-13 в со
ставе Анны Бажукозой и 
Надежды Обедкиной. Тре
тье место присуждено зве
ну СУ в состазе Риммы Та- 
гоевой и Фагили Сафаро
вой. Лучшего же качества 
работ добилось на конкурсе 
звено СУ-15 в составе На
тальи Яковлевой и Светланы 
Воронченко, за что им бы
ла вручена Почетная грамо
та, а до победы девчатам 
не хватило скорости. Не
обходимо, видимо, в буду
щем им больше внимания 
обратить на выработку, 

ведь соревнование — это 
когда и хорошо, и быстро!

И вот конкурс завершил
ся повязаны ленты побе
дителям, вручены Почетные 
грамоты, памятные сувени
ры, цветы.

Конкурс определил звено 
маляров, которому пред
стояло защищать честь ком
бината на областном кон
курсе.

Хорошо подготовились к 
нему представители СУ-13, 
особенно следует отметить 
большую работу старшего 
инженера ОТиЗ управления 
С Халтурина и слесаря 
ОГМ В. Корепанова.

Конкурс проходил на 

объекте «Свердловскграж- 
данстроя» — школе в мик
рорайоне «Заречный» Учи
тывая большие поверхности 
для покраски и стремясь 
продемонстрировать на кон
курсе передовые методы 
труда, звено прибыло на 
соревнования с агрегатом 
высокого давления, с ма
лярной станцией. Девчатам 
предстояло выполнить грун
товку и покраску потолка, 
сплошную шпаклевку и
грунтовку стен. Задача не 
из простых, если учесть 
большие объемы а кроме 
того напряженную атмо
сферу соревнования, где 
каждое из двадцати звеньев 
стремилось победить.

Дружно, слаженно рабо
тало наше звено маляров, 
показала свое умение рабо
тать пистолетом на огрун
товке стен Надежда Обед- 
кина, на «отлично» принят 
побеленный Анной Бажуко- 

вой потолок Результат всех 
их стараний таков: добив
шись выполнения выработки 
на 380 процентов и показав 
высокое качество работы, 
звено маляров Свердлов
ского домостроительного 
комбината в составе Надеж
ды Обедкиной и Анны Ба- 
жуковой заняло первое ме
сто в конкурсе Главсред- 
уралстроя, посвященном
20-летию содружества
Свердловской и Западно
чешской областей. Молод
цы, девчата! Так держать!

Хочется также еще раз 
через газету поблагодарить 
все звенья за участие и хо
рошую работу на конкурсе, 
а также организаторов кон
курса — строительные уп
равления № 7 и 13.

Н. НИКИШИНА, 
инженер ОТиЗ 

комбината.

* На ВДНХ СССР ДОСТИЖЕНИЯ ИНДУСТРИАЛИЗАЦИИ -
В ПРАКТИКУ СТРОИТЕЛЬСТВА!

В Москве (Фрунзенская 
набережная, 30) в объеди
ненных павильонах «Строи

* Люди незаметных ПрофеССИЙ И1вю1итини™мтншш1пн«

ЕЕ ГЛАВНОЕ ДЕЛО
«Деньги счет любят» — 

гласит народная мудрость. 
А не скучно ли всю жизнь 
считать чужие деньги?

— Нисколько! Работа 
моя очень интересная — 
отвечает на вопрос старший 
бухгалтер расчетного отде
ла завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола Ия Ива
новна Кудрявцева.

Чужие деньги Ия Иванов-
1 считает давно. С 15 

лет, когда окончила курсы 
и стала работать счетово
дом на фабрике «Урал- 
обувь». Через год повыси
ли, — назначили бухгал
тером. Этому делу Кудряв
цева посвятила всю жизнь 
И не жалеет. Потому что 
любит и досконально знает 
свою работу.

тельство» ВДНХ СССР от
крыта специальная экспози
ция, освещающая задачи, 
поставленные XXVII съез
дом КПСС перед капиталь
ным строительством, и 
пути их решения.

В состав этой экспозиции 
входят:

— общеотраслевая выс
тавка «Дальнейшее разви
тие индустриализации и по
вышение производительно
сти труда в капитальном 
строительстве»;

— тематическая выставка 
«Опыт индустриализации 
строительства в БССР»; под
робно раскрывающая ре

Летом 1959 года Кудряв
цева пришла на завод и 
с тех пор трудится в рас
четном отделе. Ей повез
ло: почти 20 лет работала 
с такими опытными бух
галтерами, (как Зоя Ми
хайловна Сибирякова и 
Александра Никаноровна 
Жданова. У них было чему 
поучиться. Ия Ивановна не 
один год перенимала их 
богатый опыт. Надо ска
зать, ей всегда нравилось 
изучать свою профессию. 
Девчонкой, придя домой 
с занятий (училась тогда 
на курсах счетоводов), ча
сами щелкала на счетах. 
Тренировалась на скорость 
выполнения арифметиче
ских действий. На это же 
нацеливал и преподаватель, 
все время повторяя: «Де

зультаты «белорусского 
эксперимента»;

— тематическая выставка 
«Производство и примене
ние в строительстве новых 
материалов, изделий и кон
струкций из гипса»;

— экспозиция «Произ
водство новых эффектив
ных строительных материа
лов и конструкций с ис
пользованием ресурсосбе
регающих технологий»;

— тематическая выстав
ка «Застройка районов 
г. Москвы градостроитель
ными комплексами».

В указанной экспозиции 
демонстрируется более

вочки! Учитесь считать 
быстро!»

Был в отделе такой 
факт. Приняли новую со
трудницу. Поработала та 
немного и заявление по
дает.

— Я думала — гово
рит, — что чулки буду на 
работе вязать а здесь го
ловы не поднимешь.

И действительно, рабочий 
день здесь напряженный. 
Частенько Ия Ивановна за
держивается после работы 
или берет бумаги домой. 
Семья к этому давно уже 
привыкла. Был период, 
длившийся полгода, когда 
бухгалтеры расчетного от
дела работали за шесте
рых. Одной сотрудницы 
не хватало. Однажды по
считали женщины, сколько 
человек они обслуживают. 
Оказалось, что Ия Иванов
на — больше всех, делает 
расчет на 648 человек.

1000 образцов новой техни
ки, рекомендуемых для 
широкого внедрения в 
практику проектирования и 
строительства.

Выставка будет работать 
в течение апреля — июня 
1986 года. Госстрой СССР 
приглашает специалистов 
ознакомиться с экспозици
ей.

Время посещения и ко
личество экскурсантов не
обходимо согласовать с ди
рекцией объединенных па
вильонов «Строительство» 
ВДНХ СССР. (тел. 242-21-33 
или 242-88-81).

Пресс-группа 
ВНИИИС.

А видел кто-нибудь Ку
дрявцеву грустной? Все
гда она бодра и полна 
энергии. Зимой по выход
ным встает на лыжи. Любит 
их с детства: школа была 
за семь километров, и зи
мой другим способом не 
добраться. И сейчас не 
пугают Ию Ивановну кру
тые спуски. Летом повсю
ду на велосипеде: и в 
лес, и на прогулку, и за 
покупками. Однажды в 
воскресный летний день 
они с мужем поехали на 
велосипедах на Шарташ. 
Остановились у светофора. 
Из кабины грузовика вы
сунулся шофер и удивлен
но произнес:

— Ну вы и гоните! Как 
молодые!

Вот такой это человек 
Ия Ивановна Кудрявцева.

П. ДЕМЕНЦЕВА, 
корр. заводского радио.

В конце первого квартала произошло важное собы
тие — в квартале «Заречном» состоялась закладка «ну
левого» цикла первого дома серии 137-С. Непосредствен
ное участие в этой работе принимал крановщик из 
бригады А. Нечаева (СУ-29) Иосиф Иргибаевич Ирги- 
баев.

На снимке: крановщик И. И. Иргибаев за работой.

Фото И. Пашкевича.
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МЕТРОЛОГИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ
Повышение эффектив

ности работы невозможно 
без действенной системы 
контроля качества выпус
каемой продукции, без 
системы, основанной на 
применении самых совер- 
шенных 
средств,

методов и
без реализации

комплекса мер по метро
логическому обеспечению 
производства.

От точности изготовле
ния железобетонных из
делий в заводских усло
виях во многом зависит 
качество монтажа зданий 
и сооружений, но, к со
жалению, в соответствии 
с ГОСТами на изделия 
приборостроительная про
мышленность не выпус
кает стандартизированные 
приборы 
качества

для контроля 
выпускаемой

продукции. Поэтому мно
гие заводы, а также 

строители, не оснащены 
контрольно - измеритель
ными средствами измере
ний и не могут произво
дить качественных изме 
рений, что отрицательно 
оказывается на оценке 
качества продукции. Име
ющиеся рабочие стандар
тизированные средства не 
принимаются в поверку 
уральским Центром стан
дартизации и метрологии.

Для метрологического 
обеспечения производства 
на нашем заводе создана 
ведомственная метрологи
ческая служба, имеющая 
право поверки следующих 
измерений: электроизме
рительные приборы; при
боры для измерения тем
пературы: давления и 
разрежения и линейных 
измерений.

Ведомственная служба 
имеет право производить 

поверку рабочих средств 
измерений любого пред
приятия нашего министер
ства. В настоящее время 
ведомственная метрологи
ческая служба производит 
поверку 80 процентов ра
бочих средств измерений, 
находящихся в эксплуата
ции. Обеспечивает свое
временный контроль, по
верку приборов и измери
тельного инструмента. Ве
домственной службой раз
работаны нестандартизи- 
рованные приспособления 
и измерительный инстру
мент, с помощью которых

осуществлятьможно
контроль качества выпус
каемой продукции. Неко
торые образцы прошли 
аттестацию в Свердлов
ском центре стандартиза
ции и метрологии.

Силами метрологиче
ской службы разработа

ны и внедрены в произ
водство не стандартизиро
ванные следующие при
способления: приборы и 
измерительный инстру-
мент; 
для

приспособление 
измерения высо

ты зданий, приспособле
ние для измерения высо- 
ты и 
лифтов,

неплоскостности 
(приспособление 

для измерения непрямо- 
линейности изделий по 
всей длине, нрогибомер 
для измерения прогиба 
изделий на испытательном 
стенде, отвес-рейка для 
измерения неплоскостнос- 
ти внутренних и 
ных стеновых 
двухметровая 
для измерения 

наруж- 
панелей, 
линейка 

непрямо-
линейности на длине двух 
метров, щуп для измере
ния отклонения от плос
костности и непрямоли- 
нейности, прибор для из
мерения внутренних шахт 
лифтов.

Ведутся разработки по 
приборам для измерения 

неплоскостности изделий 
и металлических форм. 
Все нестапдартизирован- 
ные средства измерений, 
независимо от предприя
тия изготовителя, подвер
гаются поверке ведомст
венной метрологической 
службой. Составляют
ся инструкции 
эксплуатации, в 
рых отражаются

по 
кото- 

техни-
ческие характеристики и 
излагаются требования к 
их поверке. На приборы 
и измерительный инстру
мент, прошедшие повер
ку с положительными ре
зультатами, выдается ат
тестат или ставится клей
мо. На приборы и изме
рительный инструмент, 
не удовлетворяющие тре
бованиям инструкций или 
ГОСТов, выдается изве
щение о непригодности и 
к применению не допус
каются.

Усиление роли метро
логического обеспечения 
в современном производ
стве вызвано рядом фак

торов. Так, неуклонное 
требование к качеству вы
пускаемой продукции при
водит к ужесточению до
пусков на контролируе
мые параметры, а это в 
свою очередь ведет к по
вышению требований к 
точности измерений при 
контроле изделий или тех
нологических процессов.

Другим 
ляется

фактором яв- 
существенный

рост расширения масшта
бов автоматизации техно
логических процессов. В 
конечном счете хорошее 
метрологическое обеспе
чение позволит сократить 
расходы сырьевых мате
риалов, энергоресурсов и 

сократитьзначительно
непроизводительные поте
ри от брака производи
мой продукции.

А. КРИВОНОГОВ, 
старший инженер- 

метролог завода 
ЖБИ им. Ленин
ского комсомола.
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ИСПЫТАНИЕ...
БЕЗДЕЛЬЕМ
Помните сюжет одного 

из «Денискиных расска 
зов» В. Драгунского? Ма
лыш не желал есть изряд
но поднадоевшую кашу, 
потихоньку от мамы вы
брасывает ее в окно. И 
все бы, как говорится, 
сошло с рук, если бы зло
получная каша не при
землилась на шляпу эле
гантного дяденьки, пря
миком направлявшегося 
фотографироваться. В 
квартире появляется ми
лиционер... и «все тайное 
становится явным».

Происшествия, все ча
ще происходящие в мик
рорайоне «Комсомоль
ский», далеки от этой не
винной шалости, хотя и 
окна, и «каша» (читай: 
вода, камни, сырые яйца 
и т. д.), и милиционер, и 
«малыши» 10—13 лет в 
них участвуют. Вот что 
рассказала нам инспектор 
по делам несовершенно
летних Кировского ОВД 
Надежда Константиновна 
Беляева:

— Улица Сыромолото
ва, дом № 7. Здесь живет 
-одиннадцатилетний Дима 
Рогожин. В январе на не
го поступила жалоба: с 
восьмого этажа он бросал 
в прохожих камешки. А 
в апреле — снова жало
ба: бабушка, гуляя с по
луторагодовалым внуком, 
«опрометчиво» решила 
пройти под Диминым бал
коном и была «обстреля
на» на этот раз сырыми 
яйцами.

Матери Дима сказал, 
что яйца съел, и можно 
бы радоваться такому за
рядному аппетиту сына, 
если бы не жалоба про
хожей бабушки. В ре
зультате же — беседы в 
милиции, штраф родите
лям и еще одна квартира 
появилась в длинном спи
ске Надежды Константи
новны, куда нужно успеть 
заглянуть, узнать, чем 
занимается, как живет 
«маленький хулиган». А 
еще скоро присматривать 
за Димой приедет дедуш
ка.

Студеникин и Невзоров 
пришли в гости к Власо
ву на Сыромолотова, 14. 
Ребята посмотрели теле
визор, видимо, детские 
передачи закончились, и 
они нашли себе другое 
«развлечение» — вышли 
на балкон и стали поли
вать из бидона прохожих. 
Закончилось это «прият
ное» времяпрепровожде
ние составлением прото
кола за мелкое хулиган
ство.

Маленький житель это
го же дома первоклассник 
Слава Нилитаев выбросил 
с балкона воздушный 
шар, наполненный водой. 
Шар приземлился у ног 
спешащих домой прохо
жих, щедро обдав их ве
дой и пылью. Мама Сла
вы просила инспектора 
не сообщать об этом в 
школу, «не быть жесто
ким» — ведь такое с ее 
мальчиком случилось впе
рвые. Точнее было бы 
сказать — «впервые» 
Слава «попался».

Жестоко? А не отдают 
ли эти «невинные» ша
лости жестокостью? Ведь, 
мучаясь бездельем, не с 
крутого бережка кидали 
камешки в речку маль

чишки, с балкона — в 
прохожих. Голову, прав
да, пока никому не разби
ли. Но неужели, чтобы 
мы обратили внимание, 
остановили свой взгляд, 
задумались, необходимо, 
чтобы обязательно с кем- 
то случилось несчастье. 
Ребята об этом не заду
мываются потому, что 
они просто не умеют от
вечать за свои поступки.

Освободили от этой от
ветственности за себя, 
свои поступки их преж
де всего сами родители. 
Потому что приучили к 
безделью, вольной, сытой 
жизни.

Вот что пишет в газе
ту строитель Г. Раскова- 
лов:

«Много средств, сил 
тратит наше государст
во на воспитание, обуче
ние подрастающего поко
ления. Дворцы пионеров, 
детские площадки, клу
бы — всюду для них 
распахнуты двери, везде 
их ждут. Нам, детям 
войны, об этом даже не 
мечталось. В садике го
товили подарки для ра
неных, а когда подрос — 
надо было матери помо 
гать. Работала она двор
ником, снег раскидать, 
улицу подмести, шлак 
помогал из котельной вы
носить, около сорока ба
нок каждый день: трид
цать ступенек вверх, 
тридцать — обратно. Эти 
ступеньки я на всю жизнь 
запомнил, ведь стали 
они для меня ступенька
ми взросления.

Много лет я работаю 
на стройках родного го
рода и просто руки опу
скаются, когда входишь в 
подъезд построенного то
бой дома и видишь раз
битые лампочки, разри
сованные стены. И стро
ительным площадкам 
достается от «шалостей» 
юнцов: выводят из строя 
машины, бьют стекла, 
разбрасывают материалы. 
В марте этого года в 
микрорайоне «Комсомоль 
ский» пришли утром на 
работу — окна в бытовке 
выбиты, электропроводка 
испорчена, а стену укра 
шает автограф — «Чер
ная кошка» — звучит 
впечатляюще, но написа
но с ошибками.

Думаю, что происходит 
все это от того, что слиш
ком оберегаем мы своих 
детей от конкретного тру
да, добрых нужных дел».

Трудно не согласиться 
с автором письма. Дей
ствительно, как часто мс- 
жно наблюдать картину: 
пенсионеры разгребают 
снег, благоустраивают 
двор, а ребята бродят ря
дом, скучая, не зная, 
чем себя занять. А ведь 
им вполне можно дове
рить благоустройство жи
лых районов, оборудова
ние спортивных площа
док. В этом случае сде
ланное своими руками 
не только сам портить 
не будешь, но и другим 
не дашь. Через этот каж
додневный, посильный 
ТРУД приобщаются наши 
дети к культуре быта, 
учатся добросердечию, 
учатся отвечать за себя.

Т. МАЛЬЦЕВА.

Еще задолго до начала 
летних каникул коллектив 
комбината приступил к 
подготовке пионерского 
лагеря к летнему оздоро
вительному сезону. Пред
стояло провести ремонт 
всех зданий и сооруже
ний, решить немало орга
низационных вопросов, 
подобрать кадры и многое 
другое. В целом, все пос
тавленные задачи объеди
ненным профсоюзным 
комитетом комбината бы
ли решены. Но, к сожале
нию, к открытию пионер
ского лагеря не удалось 
завершить строительствЬ 
нового пятиэтажного до
ма для сотрудников и 
осуществить газифициро
вание лагеря.

Ввод этого нового до
ма в эксплуатацию позво
лит нам значительно уве- 
личйть количество отды
хающих детей, а это не
обходимо, ведь за счет 
завода КПД коллектив 
комбината вырос.

Наиболее слаженно ор
ганизовало свои работы

* Служба 01

Прячьте 
спички 
от детей!

Такой призыв можно 
встретить всюду. А ведь 
в самом деле, что может 
быть опасней, чем спички 
в руках ребят, предостав
ленных в часы досуга са
мим себе.

17 марта 1986 года 
произошло загорание ав
томобиля «Москвич» 
М-402, принадлежащего" 
Полову В. В., проживаю
щему по адресу: ул. 
Р. Юровской, 20. При 
расследовании причин по
жара установлено, что 
учащиеся 1 класса 45-й 
школы Кузнецов С., Бе
лаш А. и Федотов С., бу
дучи оставленными без 
присмотра, играли в ма
шине, в которой у перед

Спортивная жизнь
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СОРЕВНУЮТСЯ ТЕННИСИСТЫ ЗАВОДА
В минувшую субботу 

в спортивном зале заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола прошли сорев
нования на лично-команд
ное первенство завода по 
настольному теннису.

Участники соревнова
ний продемонстрировали 
высокое спортивное ма
стерство и волю к по
беде.

В личном зачете сре
ди мужчин первенствовал 
представитель цеха Хе 9

* Как МЫ отдыхаем '■innmH'ininnHinnHiiHHMnuiiluinmmiliuunniimnaHumu

Пионерское лето в разгаре
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СЧАСТЛИВОГО ВАМ ОТДЫХА, РЕБЯТА!
в лагере СУ-15, коллек
тив которого раньше дру
гих подготовил и сдал 
комиссии свой участок. 
Хочу поблагодарить всех, 
кто принимал участие в 
подготовке пионерского 
лагеря к летнему сезону.

Отдых наших детей ор
ганизован в три смены: 
первая с 6 июня по 
26 июня, вторая — сана
торная с лечением гастро
патологии — с 29 июня 
по 28 июля и третья — 
с 31 июля по 20 августа.

К сведению родителей 
сообщу, что приезд де
тей первой смены из ла
геря состоится 26 июня с 

него сиденья стояла бан
ка с бензином, а на зад
нем — валялся коробок 
со спичками. При игре 
они случайно разлили 
бензин и стали зажигать 
его найденными спичка
ми. 'Пары бензина вспых
нули, начался пожар. Ог
нем поврежден салон ав
томобиля, и только слу
чай не привел к гибели 
детей.

Виноват
алкоголь

В квартире № 22, 
корп. 1 по ул. Советской, 
13.. «зеленый змий» давно 
получил постоянную про
писку. Квартиросъемщик 
Дрягин В. Д. постоянного 
места работы не имел, 
все дни проводил в пья
ном угаре. «Пьяный с ог
нем в обнимку ходит» —

В. Руминов. У женщин 
сильнее всех оказалась 
С. Ботникова из команды 
заводоуправления.

В командном зачете 
успешнее других высту
пили спортсмены цеха 
№ 1. Первый состав 
команды был вне конку
ренции и лидировал, на 
втором месте — также 
спортсмены цеха № 1. 
В упорной борьбе второй 
состав команды этого це
ха обыграл команду це

16 до 17 часов по адресу 
ул. Фурманова, № 57.

Медицинский осмотр 
детей, отъезжающих на 
вторую смену, будет про
ходить 28 июня с 10 до 
13 часов в управлении 
комбината (ул. Перво
майская, № 60), а отъезд 
в лагерь— 29 июня в 8 
часов утра. Приезд со вто
рой смены — 28 июля в 
12 часов. Место отправле
ния и прибытия всех трех 
смен в этом году опреде
лено по адресу: ул. Фур
манова, № 57 (ЖКК). 
Время отъезда на третью 
смену будет сообщено 
позже.

1П11пип111ниптппнш11Ш11П1:

гласит народная поговор-■ 
ка. После очередной по-: 
пойки уснул, оставив не-: 
погашенный окурок. Заго- : 
релась постель. И если ) 
бы не соседи, вовремя об
наружившие разгораю
щийся пожар, исход был 
бы трагическим.

Алкоголь — активный 
соучастник многих бед и 
несчастий. С его «помо
щью» тусклый огонек си
гареты может дать гро
мадное пламя, уносящее 
жизнь, уничтожающее 
все, что создавалось тру
дом многих людей.

Задумайтесь, нет ли уг
розы пожара рядом с ва
ми? Помните об опасно
сти, затаившейся в непо
гашенной сигарете, кото
рую пьяный курильщик 
оставляет где попало.

А. МАТУСЕВИЧ, 
младший инспектор 

1-СВПЧ 
по агитации 

и пропаганде.

ха № 9, которая заняла 
третье место.

Хотелось бы отметить 
хорошую организацию со
ревнований, обеспечение 
всех участников необхо
димой спортивной формой 
и инвентарем.

И. ЧЕРНОВ,, 
инструктор 

физкультуры 
завода ЖБИ 

им. Ленинского 
комсомола.

Ну, а сегодня жизнь в 
лагере проходит весело и 
интересно. Проведено 
торжественное открытие 
смены, постоянно прохо
дят спортивные состяза
ния. активно работают 
кружки и секции, приез
жал со спектаклем Театр 
юного зрителя, выступали 
самодеятельные артисты 
нашего Дворца культуры. 
Впереди у ребят еще мно
го интересных и полез
ных дел. Много приятных 
хлопот у всего лагеря 
связано с уходом за ма
леньким лосенком, при
шедшим из леса.

А. КОЩЕЕВ, 
заместитель пред

седателя ОПК ДСК.

* Куда пойти 

учиться

Свердловский 
строительный 
техникум

Свердловский строитель
ный техникум Минтяжстроя 
СССР объявляет о приеме 
учащихся на вечернее от
деление (без отрыва от 
производства) по следую
щим специальностям:

Промышленное и граж
данское строительство 
(ПГС).

Эксплуатация и ремонт 
строительных машин и обо
рудования (СМО) со сро
ком обучения 2 года и 9 
месяцев.

Кроме того, мы произво
дим прием в эксперимен
тальную группу по специ
альности ПГС со сроком 
обучения 2 года и 6 меся
цев.

Начало занятий с 1 октяб
ря. Дни занятий — поне
дельник, вторник, четверг 
и пятница. Время занятий— 
с 18.30 до 21.50 по 4 акаде
мических часа.

Правила приема в наш 
техникум следующие. Мы 
принимаем строителей, 
имеющих среднее образо
вание, а лица, имеющие в 
аттестате отличные и хоро
шие оценки, принимаются 
без экзаменов, для осталь
ных проводятся вступитель
ные экзамены по матема
тике (устно) и литературе 
(сочинение).

В экспериментальную 
группу набор проводится 
без экзаменов. Это лица, 
окончившие среднее строи
тельное профессиональное 
техническое училище, а так
же 1—2-годичные училища 
при наличии среднего обра
зования и среднего балла в 
аттестате не ниже «4».

Для поступающих также 
организуются одномесяч
ные подготовительные кур
сы с 1 по 30 июля и с 15 
августа по 15 сентября.

Прием заявлений с 3 
мая по 15 сентября.

Вступительные экзамены 
с 1 июля по 20 сентября 
(по вызову), Зачисление в 
состав учащихся проходит 
с 21 по 25 сентября.

По всем вопросам обра
щаться по адресу: Сверд
ловский строительный тех
никум, ул. Малышева, 117, 
комната 307, тел 44-10-84, с 
15.00 до 20.00
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